

Nota de prensa

## **El grupo Tekpolio adquiere la compañía tecnológica Irontec en el marco de una estrategia de crecimiento y expansión a nivel nacional**

- Esta operación se lleva a cabo dentro de una estrategia de expansión y crecimiento a nivel nacional e internacional de la tecnológica vasca Irontec.
- El grupo familiar Tekpolio entra como inversor a largo plazo en Irontec, compañía que, con una facturación de más de 5 millones, ha experimentado un crecimiento de doble dígito en los últimos años.
- Irontec completa su oferta actual de soluciones de comunicaciones y VoIP, desarrollo web, y sistemas e infraestructuras basadas en Software Libre incorporando servicios de ciberseguridad y data.

**Bilbao, 9 de noviembre de 2021.** Tekpolio adquiere la empresa tecnológica vasca Irontec con el objetivo de consolidar y potenciar el fuerte crecimiento que ha experimentado en los últimos años y reforzar la capacidad financiera de esta compañía. La operación permite a Irontec afrontar con plenas garantías el importante reto de expansión tecnológica y comercial que aspira a ejecutar en los próximos años en el ámbito local, nacional e internacional, permitiéndole mantener y fortalecer su centro de decisión en el País Vasco.

Fundada hace 18 años y con sede en Bilbao, Irontec es una compañía tecnológica de ingeniería avanzada especializada en soluciones open source con un destacado recorrido en el diseño, desarrollo y mantenimiento de soluciones de comunicaciones y VoIP, sistemas e infraestructuras TIC, así como de ingeniería de software. La compañía presenta durante los últimos años un destacado crecimiento articulado sobre su posición de liderazgo en el ámbito de la innovación en el desarrollo de soluciones tecnológicas basadas en software libre y código abierto.

El grupo Tekpolio es un socio financiero e industrial para empresas referentes en sus respectivos sectores. Su misión es apoyar en la planificación estratégica y financiera de proyectos empresariales con vocación de liderazgo. La gestión de Tekpolio cuenta con un equipo joven, emprendedor, y capacidad de adaptación y anticipación a los cambios tecnológicos. Su visión a largo plazo permite afrontar cada inversión de manera particular con vocación de permanencia.

### **Nuevas líneas de servicios y expansión**

En clave estratégica, la adquisición de Irontec por parte de grupo Tekpolio permite reforzar los servicios de la tecnológica con la incorporación de nuevas líneas de negocio que complementan las actuales: infraestructuras y sistemas, comunicaciones y VoIP, y desarrollo de software. Esta diversificación busca dar respuesta a los retos de transformación digital a los que se enfrentan las

empresas, aportando valor a través de soluciones innovadoras y de vanguardia basadas en Software Libre. Asimismo, se impulsará la expansión geográfica y el crecimiento inorgánico.

### **Nueva directiva en Irontec**

En este contexto, se ha producido la incorporación de dos nuevos cargos en la dirección de Irontec, complementando así a la actual dirección de la empresa. Ignacio Urigüen, que proviene de Dominion, entra como nuevo CEO de Irontec y señala que “es un orgullo poder liderar la nueva etapa de una de las compañías tecnológicas de referencia en el sector. Se abre un nuevo ciclo lleno de oportunidades en el que seguiremos trabajando para poner las tecnologías más punteras al servicio de los procesos de digitalización de nuestros clientes”. Por otra parte, Pablo Pérez, que proviene de PWC, ostenta el cargo de Director financiero (CFO) de la compañía. Asimismo, los fundadores de Irontec seguirán ostentando puestos clave de dirección dentro de la organización.

---

### **Sobre Irontec**

Irontec ([www.irontec.com](http://www.irontec.com)) es una compañía tecnológica bilbaina que ha logrado posicionarse como la empresa más importante de Euskadi especializada en tecnologías abiertas y una de las referencias a nivel nacional. Con la visión de ser la empresa tecnológica de referencia que destaca por su calidad al servicio del negocio de clientes satisfechos, desarrolla su actividad en 5 grandes áreas de negocio: tecnologías orientadas a Internet, ingeniería de sistemas, comunicaciones y telefonía IP, ciberseguridad y data. Una empresa en la brecha de la innovación, que gracias a un equipo motivado y altamente cualificado, ayuda a clientes a ser más competitivos mediante un modelo de negocio creciente, sostenible e íntegro.

#### **Datos de contacto de Irontec:**



[comunicacion@irontec.com](mailto:comunicacion@irontec.com) / (+34) 944 048 182

Calle Uribitarte, 6. 2ª Planta. 48001 Bilbao.

### **Sobre Tekpolio**

Tekpolio es un *family office* fundado a mediados de 2017 por jóvenes empresarios (Manuel y Guillermo Delclaux Lezama-Leguizamón) provenientes de banca de inversión y fondos de inversión, tanto de *private equity* como de energías renovables e infraestructuras. Como *family office* independiente se centra en inversiones idiosincrásicas en distintos sectores: tecnología, industria, energía, infraestructura, entre otros. Tekpolio tiene un enfoque de inversión a largo plazo y una gran flexibilidad en la estructuración de inversiones, capaz de invertir tanto en estadios *seed* de compañías como en estadios de alto crecimiento como de maduración, con un enfoque especial en tendencias relacionadas con la tecnología, transición ecológica, sostenibilidad e impacto social.

#### **Datos de contacto de Tekpolio:**



[info@tekpolio.com](mailto:info@tekpolio.com)